

Este viernes, 24 de febrero, a partir de las 18:00 horas

VILLANUEVA DE LA CAÑADA CELEBRA EL CARNAVAL

Vva. de la Cañada, 21 de feb.- La Concejalía de Cultura última los preparativos para la celebración de Carnaval, este viernes, con la colaboración de asociaciones y colectivos del municipio. Esta nueva edición se titula *Carnaval 2006, un carnaval internacional*, “ya que las actividades programadas intentan acercar a los participantes a otras culturas y tradiciones”, explicó la Concejal de Cultura, Ana Luisa Delclaux, quien animó a todos los ciudadanos a participar en esta fiesta.

Pasacalles

El pasacalles partirá, a las 18:00 horas, del Centro Cultural La Despernada y recorrerá la avenida de Gaudí y las calles Cristo, Luna, La Estrella, Real, Empedrada y Barrancas hasta llegar de nuevo al Centro Cultural. Los alumnos de percusión de la Escuela Municipal de Música serán los encargados de amenizar la marcha de las distintas comparsas.

Talleres y entierro de la sardina

Una vez finalice el recorrido, en el Centro Cultural La Despernada, se han organizado distintos talleres donde los participantes podrán poner en práctica sus dotes creativas. Así en el denominado “Taller de Asia” se llevará a cabo la construcción de un dragón chino, en el “Taller de África” se fabricarán instrumentos musicales (palos de agua y yembes), en el “Taller de Europa” se realizarán collares y adornos con pasta, en el “Taller de América” se confeccionarán penachos de plumas y por último, en el “Taller de Oceanía”, se realizarán tatuajes maoríes con henna.

Además y para los más pequeños, en el citado centro, se instalarán castillos hinchables y un Karaoke para todos los públicos. El broche final lo pondrá, siguiendo la tradición, al finalizar la jornada el entierro de la sardina.

